Buenos días:

Vivo en la calle Cristobal Colón y da la casualidad que es la única en el entorno que no dispone de zona azul con lo cual los residentes no podemos aparcar nunca en dicha calle por estar siempre las plazas ocupadas por automóviles que no pertenecen a la zona.

Agradecería y exigiría que se hiciera Zona Azul con lo cual los residentes podríamos tener la tarjeta y por supuesto mas probabilidades de aparcar cerca de nuestro domicilio y no que siendo residentes en dicha calle tengamos que pagar zona azul en los alrededores.

Gracias